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ORDINE DEL GIORNO: n. 90 del 30/06/2020

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09.00
                                              
ORARIO INIZIO SEDUTA 10.07

CONSIGLIERI PRESENTI Presente
Assente

ORA 
ENTRATA

ORA 
USCITA

ORA 
ENTRATA

ORA 
USCITA

ORA 
ENTRATA

ORA
USCITA

Bertolino           Francesco Presente 10.07 10.40

Mattaliano         Cesare Presente 10.07 10.40

Caputo               Valentina Presente 10.07 10.40

Chinnici             Valentina Presente 10.07 10.40

Lo Monaco         Rosalia Presente 10.07 10.40

L’anno duemilaventi, il giorno ventiquattro del mese di luglio, la V Commissione Consiliare è stata 

convocata  dal  Presidente  Francesco Bertolino  per  procedere  alla  trattazione  degli  argomenti  iscritti 

all'O.d.g.

La seduta della Commissione avviene in modalità a distanza attraverso la piattaforma di Google Meet,  

tale modalità viene prevista a seguito disposizione n. 7 del 24-03-2020 del Presidente del Consiglio 

Comunale. 

La seduta si svolgerà in via convenzionale presso i locali della sede di via Marchese Ugo 60.

Alle ore 10.40 il    Presidente Francesco Bertolino,    assistito  dalla  Segretaria   Marilena Manduci, 

predispone  l'appello, al quale risultano presenti i Consiglieri:  Francesco Bertolino, Valentina Caputo, 

Valentina Chinnici, Rosalia Lo Monaco e Cesare Mattaliano. 

Il   Presidente in seconda convocazione, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la 

seduta.

Tutti i partecipanti danno il consenso al video, alla registrazione e pubblicazione dello stesso.

Il link dove sarà possibile la visualizzazione della registrazione delle sedute è il seguente:

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=5
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il Presidente dando inizio ai lavori, con il punto posto all'o.d.g relativo all'approvazione del verbale,  

invita la segretaria a dare  lettura del verbale della riunione di ieri 23 luglio 2020, n. 141, che per motivi  

tecnici, è stato impossibile approvarlo della stessa giornata.

L'atto posto successivamente in votazione vien approvato all'unanimità.

Il Presidente passa al punto riguardante  la proposta di delibera: “Convenzione concessione in uso alla 

Società SSD Palermo, dello Stadio “Renzo Barbera” per la durata di anni sei” AREG 647050/2020 

e ponendola in discussione ai fini dell'espressione del richiesto parere,  invita i colleghi ad intervenire 

per dichiarazione di voto.

Prende parola il Vice Presidente Mattaliano il quale dichiara  “Sono fortemente dibattuto nell'esprimere  

un voto su questa delibera, che mi potrebbe vedere cadere in contraddizione se dovessi analizzare  

l'atto da più punti di vista. Sulla finalità dell'atto il mio voto non può che essere favorevole, credo sia  

l'auspicio  di  ogni  cittadino  Palermitano vedere  giocare  la  propria  squadra sul  terreno del  Renzo  

Barbera, ma se questo vale per la finalità dell'atto dal punto di vista tecnico amministrativo questo atto  

è carente, lacunoso e per alcuni aspetti ambiguo e qui il voto contrario. Con il voto di astensione che  

confermo,  mi  rimetto  ai  lavori  che  il  consiglio  porterà  avanti  attraverso  emendamenti  per  poter  

esprimere il voto definitivo sulla delibera positivamente” 

Interviene la Cons.ra Lo Monaco che  nell'esprime amarezza, sottolinea che gli uffici non hanno tenuto 

conto dell'emendamento, da lei proposto,  in ordine all'art. 15, cosi come non ne ha voluto tenere contro 

neanche l'Amm.ne. Tiene a precisare che, nonostante l'obiettivo comune sia quello di vedere giocare la 

propria squadra del  Palermo, c/o lo Stadio Renzo Barbera, tuttavia non può non considerare che la 

convenzione  proposta  al  riguardo  risulta  essere  imperfetta,  pertanto  non potendo sottovalutare  tale 

aspetto, nell'unirsi a quanto detto dal Vice Presidente Cesare Mattaliano., si astiene dal voto, in quanto 

ritiene  tale atto invotabile.

Il Presidente, desidera fare una sintesi su tutta la questione, e soffermandosi sul carattere d'urgenza che 

riveste la proposta, precisa  che, vista l'importanza dell'atto in questione, sarebbe stato più opportuno 

avere più tempo per approfondirlo. Il Presidente illustra per sommi capi, gli emendamenti elaborati a 

seguito varie riunioni di maggioranza, e auspica che in sede d'Aula si possa giungere ad  un accordo.  

Conclude esprimendo parere favorevole.

La Cons.ra valentinaChinnici, ringrazia il Presidente per il lavoro svolto, e seppur condivide e capisce il 

disappunto manifestato dai colleghi Lo Monaco e Mattaliano, confida anche lei al lavoro febbrile svolto 

in questi giorni finalizzato al miglioramento dell'atto. Dichiara il suo voto favorevole.

La Cons.ra Valentina Caputo esprime parere favorevole.



Il Presidente pertanto chiusa la discussione pone in votazione il suddetto atto che viene approvato con 

tre voti favorevoli da parte dei Conss. Bertolino, Chinnici e Caputo e due voti di astensione da parte dei  

Conss.ri Lo Monaco e Mattaliano- 

Il Vice Presidente, prima che in confronto abbia fine, interviene per sottolineare che il Consiglio si 

trova spesso in difficoltà, per una classe dirigente mediocre. Chiede pertanto alla maggioranza di farsi 

portavoce con il Sindaco affinchè,  di fronte ad una proposta importante così come questa, oggi oggetto 

di discussione, sia  necessario innanzitutto avere più tempo per poterla esaminare e approfondire, oltre 

che  chiedere che gli uffici dirigenziali facciano più attenzione, nel preparare atti importanti.

Conclusi gli interventi, il   Presidente, invita la Segretaria a dare lettura del presente verbale, 

che posto successivamente in votazione, viene approvato all'unanimità dei presenti.

La registrazione della riunione, che è parte integrante del presente verbale, è visionabile sul sito 

del Comune di Palermo al link:

                                                “https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel= 5

Il Presidente  alle ore 10.40 dichiara chiusa la seduta. 

ORARIO FINE SEDUTA 10.40

    La Segretaria                                       Il Presidente

Marilena Manduci                                 Francesco Bertolino
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